



Adler-Schützen auf der Blumeninsel

WILLMERING. Nach längerer Pause unternahmen die Adler-Schützen wieder einen Vereinsausflug. Das Ziel der Wochenendfahrt war die Gegend um den Bodensee. Am Samstag früh brach die bunt gemischte Gruppe mit dem Chamer Busunternehmen Baumgartner von Willmering aus in Richtung Friedrichshafen auf. Gegen Mittag erreichte man die Stadt der Zeppeline. Bei wunderschönem

Frühlingswetter flanierte man zuerst die Strandpromenade entlang, gönnte sich ein Eis oder setzte sich in einen der zahlreichen Biergärten entlang des Sees. Nach einem reichhaltigen Frühstück ging es am nächsten Morgen in die Schweiz, um Europas größten Wasserfall, den Rheinfall, zu bewundern. Der Nachmittag war der Blumeninsel Mainau vorbehalten.

(cyp)